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Новости из районов
Нижний Новгород
Единая диспетчерская сис- 

тема скорой медицинской по-
мощи начала работу в Ниж-
нем Новгороде в тестовом 
режиме с 25 января 2020 года.

Обращения жителей будут 
приниматься по телефонам 03 
(с городских телефонов), 103 
(с мобильных телефонов), 112 
с последующим распределени-
ем вызовов непосредственно 
на выездные бригады скорой 
медицинской помощи. Сейчас 
информация проходит от под-
станции к подстанции. Из-за 
этого теряется время, играю-
щее огромное значение при 
оказании экстренной помощи.  
В новой системе сигнал будет 
сразу поступать к ближайшей 
свободной бригаде. В последу-
ющем данная система позволит 
объединить прием вызовов со 
всей территории Нижегород-
ской области.

Чистое Поле
(Борский район)

В селе Чистое Поле го-
родского округа город Бор 
24 января прошел выездной 
прием граждан инспекцией 
Гостехнадзора.

Село Чистое Поле находит-
ся на расстоянии 45 км от Бора. 
Инспекция Гостехнадзора Ни-
жегородской области регуляр-
но проводит выездные приемы 
граждан по вопросам предо-
ставления государственных ус-
луг инспекции на территориях, 
удаленных от районных цент-
ров. В состав Чистопольского 
сельсовета входит 22 населен-
ных пункта. Здесь находится 
одно сельхозпредприятие –
ООО «Землеугодие» и четыре 
крестьянско-фермерских хо-
зяйства. Благодаря выездному 
приему селяне всех возрастов и 
физических возможностей мо-
гут оформить  необходимые до-
кументы, не выезжая для этого 
в районный центр.

Кудьма
(Богородский район)

Все школы поселка Кудь-
ма вошли в систему образо-
вания Нижнего Новгорода. 

В конце 2019 года депутаты 
городской Думы Нижнего Новго-
рода одобрили преобразование 
городского округа город Нижний 
Новгород путем его объедине-
ния с сельским поселением Но-
винский сельсовет Богородско-
го района. «Для нас это новый 
опыт», – подчеркнула директор 
департамента образования ад-
министрации Нижнего Елена 
Платонова, имея в виду смену 
статуса школ с поселковых на 
школы городского типа. Ситуа-
ция очень волновала родителей 
учеников, среди которых есть 
дети с особыми потребностями 
здоровья. Однако, по словам  
директора муниципального 
бюджетного образовательного 
учреждения «Школа №88» Ири-
ны Сатаевой, со сменой статуса  
ни для учащихся и их родите-
лей, ни для педагогов ничего не 
изменилось. После завершения 
зимних каникул учебный про-
цесс для 668 учащихся школы  
пошёл в штатном режиме. Поя-
вились новые возможности и 
новая конкурентная среда для 
ребят и педагогов.

Однажды попросила 
Александра Карцевского от-
ветить лично. Тогда он дал 
распоряжение выдать ребён-
ку одну упаковку таблеток 
бесплатно –  на месяц. Но что 
значит месяц! Стали писать 
губернатору,  председателю 
Нижегородского областного 
Законодательного  Собрания,  
депутатам в Москву…  

Через год, после обраще-
ния в Государственную Думу 
РФ, вопрос о включении ле-
карства от этого заболевания 
в перечень бесплатных был 
решён.

В последнее время Вад-
ской организации ВОИ 

оказывает благотворитель-
ную помощь ННПП «Свино-
комплекс». Предприятие вы-
деляет сертификат, средства 
с которого  используются на 
нужды инвалидам. Но вна-
чале благотворитель требу-
ет собрать документы для 
нуждающихся:  от рецепта из 
больницы, до цены на то или 
иное лекарство.  

Конечно же, такая успеш-
ная деятельность невоз-
можна без крепкого актива 
Вадской  ВОИ. В составе 
правления 31 человек. Все 
они очень активные люди с 
высокими лидерскими ка-
чествами:  9 из них имеют 
высшее образование,  у 20 
человек – среднее специаль-
ное,   8 бывших учителей, а 
также медики, бухгалтеры, 
управленцы. Защита прав и 
интересов инвалидов успеш-
на благодаря им и, конечно, 
всесторонней поддержке  за-
конодательной и исполни-
тельной власти.  

Именно поэтому воз-
можны разные благотвори-
тельные акции, например, 
в конце уборочной страды 
каждый желающий получает 
крупу и мед по сниженным 
ценам. Мало того, пасечник 
с каждой проданной банки 
отдаёт в фонд ВОИ по 100 
рублей на помощь лежачим 
инвалидам.

Спонсорами,  кстати, счи-
тают себя и многие рядовые 
члены ВОИ. Дело в том, что 
здесь существует традиция: 
во время  кампании по  сбору 
членских взносов в первич-
ных организациях вместе с 
50 обязательными рублями 
любой желающий может ока-
зать посильный благотвори-
тельный вклад на развитие 
общего дела - защиты прав и 
интересов инвалидов. 

С другой стороны, те, 
кому трудно выделить из лич-
ного бюджета даже полсотни, 
но кто хочет остаться в рядах 
ВОИ, могут рассчитывать на 
льготу по взносам.

В приоритете у вадчан и се-
мейные проекты. Перед 

каждым новым годом члены 
правления приглашают роди-
телей детей с инвалидностью 
в свой офис и рассказывают 
о  многообразной деятель-
ности ВОИ. На вопросы мам 
и пап на этой встрече от-
вечает не только Надежда 
Григорьевна Платонова, но 
и батюшка местного храма, 
другие приглашённые гости. 
А когда вновь вступившие в 
общество родители и закон-
ные представители детей с 
инвалидностью впервые при-
водят сыночков и дочек на 
детский  праздник, и ребёнок 
принимает из рук Надежды 
Григорьевны на входе игруш-
ку, то авторитет Всероссий-
ского общества инвалидов в 
глазах семьи взлетает до не-
бес.

Актив и сам получает 
много доброго от результатов 
своей работы. На недавних 
межрайонных соревнованиях 
в Дальнем Константинове их 
команда, капитаном которой 
была сама Надежда Плато-
нова, заняла второе место. 
Когда в отчётах об этих со-
ревнованиях других районов 
упоминается при Надежде 

Григорьевне этот факт, у неё 
от удовольствия щеки  заго-
раются девичьим румянцем. 
Ну разве это не добавляет ей 
год жизни!

Выступая с трибуны январ-
ского пленума, руководи-

тель районной организации 
сделала акценты на крупных  
проектах наступившего года, 
главным из которых станет 
75-летие Победы в Великой 
Отечественной войне. А ука-
зывая на проблемы в работе, 
говорила о «старении» орга-
низации. 

Участники областного 
Пленума поблагодарили На-
дежду Платонову за выступ- 
ление. А Эдуард Александро-
вич Житухин пожелал вадча-
нам новых успехов в их про-
ектах.

Ёщё одним отчётным док- 
ладом на Пленуме стало вы-
ступление  председателя  
межрайонного совета ВОИ 
организаций Нижнего Новго-
рода.

Своё выступление пред-
седатель МРС  Любовь Алек-
сеевна Зернова начала с 
информации о том, что она 
избрана председателем МРС 
в 2012 году, приняв эстафету 
от Людмилы Ивановны Сени-
чевой. Работа совета прово-
дится по плану, члены МРС 
собираются, как правило,  
два раза в год.

На заседаниях рассмат-
риваются предложения по 
изменениям  и дополнениям 
в Устав НОО ООО ВОИ, о 
внесении кандидатур  в Книгу 
почёта, о присвоении звания 
Почётный член ВОИ, и другие.  
В перечне вопросов подго-
товка к проведению отчетно-
выборных собраний, участие 
в анкетировании по страте-
гическому развитию ВОИ. 
Спортивно-оздоровительная, 
культурно-массовая, моло-
дёжная, медико-социальная 
работа, подведение итогов 
конкурсов к знаменательным 
датам – это тоже в планах 
деятельности межрайонного 
совета. 

Большое внимание уде-
ляли подготовке к проведе-
нию 30-летия ВОИ, а сейчас 
– к  75-летию Победы и отчёт-
но-выборной кампании 2019 
– 2021 г.г. Обсуждают  проб-

лемы по оплате коммуналь-
ных услуг городских местных 
организаций и оплату банков-
ских услуг, вопросы о поощ-
рении штатных работников 
местных организаций.

В  работе городского меж-
районного совета есть и 

своя специфика, которая отли-
чает его от советов в области.

Городские организации 
ВОИ арендуют  свои офи-
сы у районных администра-
ций и КУГИ города. Платят 
за коммунальные услуги. По 
мнению многих, им труднее 
даётся поиск спонсоров на 
проведение мероприятий, 
на материальную помощь. 
Много энергии уходит на на-
лаживание связей с админи-
страциями, с руководителями 
районных служб занятости, 
пенсионного фонда – их гла-
вы часто меняются.  

В области же, в основном, 
свои помещения инвалид-
ные организации не арен-
дуют. Коммунальные услуги 
оплачивает администрация 
и расходы заложены в бюд-
жет районов. А вот собрать-
ся вместе для обсуждения 
проблем или для проведения  
мероприятий селянам значи-
тельно труднее из-за удалён-
ности деревень и дорогого 
проезда. 

Есть и общие проблемы. 
Это средний возраст членов 
ВОИ  –  80 лет, снижение ак-
тивности. А также низкое фи-
нансирование.

И  тем не менее, межрай-
онный совет городских 

организаций ВОИ проводит 
большое количество мероп- 
риятий. В числе состояв-
шихся – соревнования по 
домино и шашкам в каждом 
районе Нижнего Новгоро-
да. Прошёл смотр хоров к 
30-летию ВОИ.  Принимали 
участие в фестивале ПФО 
«Эрудит-2019» в городе 
Уфе.  Ездили в Пушкино по 
программе "социальный ту-
ризм". Организовали и про-
вели спортивно-развлека-
тельный праздник «Весёлые 
старты», который состоялся  
осенью. Участвовали в об-
ластных соревнованиях по 
настольным спортивным 
играм: Джакколо, Шаф-
флборд, «Матрёшка». 

Нам надо  расти
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